



ritterwerk ist aktuell der einzige Hersteller, der mit seinem Einbau-Toaster die strengen Vergabekriterien für den Blauen Engel erfüllt. Bei der Bewertung achtet die Jury des Umweltzeichens in erster Linie auf einen niedrigen Energieverbrauch. Dieser ist laut Blauer Engel bei den Geräten von ritterwerk um bis zu 50 Prozent geringer als bei ineffizienten Toastern. Hohe Sicherheitsanforderungen, Bedienkomfort und ausreichende umwelt- und gesundheitsrelevante Verbraucherinformationen sind weitere entscheidende Eigenschaften der bewerteten Geräte. Das unabhängige Umweltzeichen Blauer Engel steht seit 1978 für umweltfreundliche Produkte und Dienstleistungen.